

résidences immobilier

Paris 75116- Malakoff / Pergolsèse- Au 3ème étage par ascenseur d'un immeuble pierre de taille de grand standing un appartement familial et de réception très lumineux. Une galerie d'entrée, une double réception, une cuisine dinatoire, un balcon, quatre chambres, un dressing, deux salles de bains, une buanderie et deux toilettes. Parquet, moulures et cheminée. Beaux volumes. 1 cave. Bien soumis au sttaut de la copropriété. 14 lots. Pas de procère en cours. Charge annuelles: 9 240€DPE: B (kWhEP/). Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Paris 75116- Malakoff / Pergols- On the 3rd floor by elevator of a luxury freestone building, a bright family apartment.Entrance gallery, double reception room, kitchen/dining room, four bedrooms, dressing room, two bathrooms, laundry room and two toilets.Parquet flooring, moldings and fireplace.Beautiful volumes.1 cellar.Subject to co-ownership regulations. 14 lots. No legal proceedings in progress.Annual charges: 9 240€DPE: B (kWhEP/).Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









